



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

14. April 2015

Sport, Freizeit & Feste, Gesundheit, Twitter, Homepage, Mattiaqua

Sonne genießen: In Wiesbaden startet die Freiluftsaison

An den nächsten beiden Freitagen öffnen Wiesbadener Freizeiteinrichtungen ihre Pforten für sonnenhungrige Freiluft- und Schwimmbegeisterte.

Das Freizeitgelände „Unter den Eichen“, aufgrund seiner Beliebtheit „Lufti“ genannt, steht ab Freitag, 17. April, seinen zahlreichen Fans wieder zur Verfügung. Durch den herrlichen Baumbestand finden sich dort viele lauschige Plätzchen zum Ausruhen und Sonnen – für Groß und Klein. Das „Lufti“ ist in der Vor- und Nachsaison (April, Mai, September) täglich von 11 bis 20 Uhr sowie in der Hauptsaison (Juni, Juli, August) von 9 bis 20 Uhr geöffnet.

Eine Woche später, am Freitag, 24. April, beginnt im „Kleinfeldchen“ die Freibadsaison. Geöffnet ist das Frei- und Hallenbad montags bis sonntags sowie feiertags von 8 bis 20 Uhr. Zunächst sind nur das Nichtschwimmerbecken mit seinen Wasserattraktionen (Strömungskanal, Whirliegen, Bodenblubber), die Großwasserrutsche mit separatem Einrutschbecken, die Liegewiese sowie die Sport – und Spielanlagen geöffnet.

Ebenfalls am Freitag, 24. April, öffnen die Freizeitgelände „Rettbergsauen Schierstein und Biebrich“, die eine große Palette an Sport- und Freizeitangeboten bieten. Ein Gefühl von Urlaub, Ruhe und Erholung vermitteln die weißen Sandstrände und die Nähe zum Naturschutzgebiet mit reicher Vogel- und Pflanzenwelt. Aufgrund des Neubaus der Schiersteiner Brücke wird es voraussichtlich zu folgenden Einschränkungen in der

Erreichbarkeit dieser Freizeiteinrichtungen kommen: Da sie ausschließlich mit der Personenfähre „Tamara“ anfahrbar sind, besteht nach der letzten Fahrt keine Möglichkeit mehr, das Gelände zu verlassen. Der Treppenabgang von der Schiersteiner Brücke zur Rettbergsaue ist gesperrt. Der Verbindungsweg zwischen den beiden Freizeiteinrichtungen ist ebenso gesperrt. Die Besucher müssen sich deshalb vor Fahrtantritt entscheiden, welche der beiden Einrichtungen sie besuchen möchten. Während der gesamten Zeit der eingeschränkten Erreichbarkeit gilt deshalb der erweiterte Fahrplan für die „Tamara“. Die Öffnungszeiten der Rettbergsauen richten sich nach den Fahrzeiten der Fähre.

Weitere und jeweils aktualisierte Informationen gibt es im Internet unter www.wiesbaden.de/mattiaqua.

+++